

Dem Grunde nach geregelt in den Landesbesoldungsordnungen A und B		
Besoldungsgruppe	Fußnote	
A 5	1, 2	95,76
A 6	1	95,76
A 9	1	381,02
A 11	4, 6	218,14
A 12	3	261,68
A 13	1, 3	261,68
	4, 5, 6	381,70
A 14	1	261,68
	2	392,49
A 15	1	261,68
A 16	8	292,69

an Sonntagen und gesetzlichen Wochenfeiertagen, an den Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr; dies gilt auch für den 24. und 31. Dezember jedes Jahres nach 12 Uhr, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	4,24
an den übrigen Samstagen von 13 Uhr bis 20 Uhr sowie	1,19
im Übrigen in der Zeit zwischen 20 Uhr und 6 Uhr	2,18

Besoldungsordnungen A und B		
Vorbemerkungen		Betrag in Euro
Nummer 6	(Polizei)	
Nummer 7	(Feuerwehr)	
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit		
	von einem Jahr	90,00
	nach zwei Jahren	180,00
Nummer 8	(Justiz)	
Die Zulage beträgt		135,00
	nach einer Dienstzeit von drei Jahren	180,00
Nummer 9	(Außendienst Steuerprüfung)	
A 6 (Einstiegsamt) bis A 9 (soweit nicht Einstiegsamt)		25,00
A 9 (Einstiegsamt) bis A 13 (soweit nicht Einstiegsamt)		55,00
Nummer 12	(Allgemeine Stellenzulage)	
A 6 (Einstiegsamt) bis A 8		26,99
A 9 (soweit nicht Einstiegsamt)		105,64
A 9 (Einstiegsamt) bis A 13		117,48
Nummer 13	(Meister/Techniker)	
A 6 (Einstiegsamt) bis A 9 (soweit nicht Einstiegsamt)		55,00

Jährliche Sonderzahlung

Einbau der jährlichen Sonderzahlung in das Grundgehalt ab Januar 2009 durch das LBVAnpG 2009/2010 – Artikel 1 Gesetz zur Integration der jährlichen Sonderzahlung –



Jetzt Gewerkschafts-
vorteil sichern!



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

BBBank eG
Herrenstr. 2-10
76133 Karlsruhe



dbb
beamtenbund
und tarifunion

www.dbb.de

2026
Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte
des Landes Rheinland-Pfalz

Gültig ab 1. April 2026

Entwurf

Eine Veröffentlichung erfolgt unter Vorbehalt
der Bekanntmachung im Gesetzblatt

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

Landesbesoldungsordnung A

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	2-Jahres-Rhythmus				3-Jahres-Rhythmus				4-Jahres-Rhythmus		5-Jahres-Rhythmus	
	Stufe											
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
A 5		3.062,58	3.131,48	3.200,36	3.269,28	3.338,16	3.407,09	3.476,02	3.545,41	3.614,78		
A 6		3.107,75	3.183,42	3.259,09	3.334,70	3.410,38	3.486,07	3.561,72	3.637,36	3.739,11		
A 7		3.172,52	3.266,40	3.360,21	3.454,07	3.547,93	3.641,81	3.708,81	3.775,86	3.842,90		
A 8		3.267,73	3.347,91	3.468,19	3.588,52	3.708,73	3.829,04	3.909,24	3.989,39	4.069,64	4.149,78	
A 9		3.401,05	3.479,97	3.608,33	3.736,68	3.865,06	3.993,45	4.081,67	4.169,96	4.258,23	4.346,46	
A 10		3.583,27	3.691,35	3.853,43	4.015,58	4.177,69	4.339,86	4.447,92	4.556,01	4.665,23	4.775,80	
A 11			4.059,03	4.225,11	4.391,22	4.557,34	4.726,03	4.839,34	4.952,60	5.065,95	5.179,90	5.295,46
A 12				4.609,72	4.728,64	4.931,26	5.133,86	5.271,40	5.409,17	5.546,90	5.684,70	5.822,51
A 13				5.120,01	5.259,33	5.482,48	5.705,64	5.854,40	6.003,21	6.151,94	6.300,77	6.449,54
A 14				5.369,04	5.576,65	5.866,02	6.155,44	6.348,31	6.541,27	6.734,25	6.927,17	7.120,09
A 15						6.423,09	6.741,23	6.995,78	7.250,36	7.504,85	7.759,40	8.013,93
A 16						7.065,05	7.433,02	7.727,40	8.021,83	8.316,21	8.610,59	8.904,92

Landesbesoldungsordnung B

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	B 1	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10
	8.013,93	9.277,41	9.812,27	10.372,50	11.015,26	11.622,18	12.212,63	12.827,96	13.592,01	15.964,71

Landesbesoldungsordnung W

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	W 1	W 2	W 3
Betrag	5.788,05	7.000,68	7.914,53

Leistungsbezüge als Mindestbetrag

nach § 37 Abs. 1 Satz 3

BesGr.	W 2	W 3
Betrag	435,70	435,70

Familienzuschlag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

1	Zuschlag nach § 41 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1	88,03
2	Zuschlag nach § 41 Abs. 1 Satz 1 Nr. 2 a) für das erste und zweite zu berücksichtigende Kind je b) für jedes weitere zu berücksichtigende Kind je	246,97*) 726,00
*) Der Betrag von 5,46 Euro ist für jedes Kind, für das der oder dem Berechtigten in dem jeweiligen Monat ein Zuschlag nach § 41 Abs. 1 Satz 1 Nr. 2 zusteht und gewährt wird, von einer Kürzung nach § 9 Abs. 1 auszunehmen.		
3	Erhöhungsbeträge für die BesGr. A 5 Der Zuschlag nach § 41 Abs. 1 Satz 1 Nr. 2 erhöht sich a) für das erste zu berücksichtigende Kind um je b) für das zweite zu berücksichtigende Kind	5,32 15,98
4	Mietenstufenabhängige Aufstockungsbeträge Der Zuschlag nach § 41 Abs. 1 Satz 1 Nr. 2 erhöht sich für das dritte Kind und jedes weitere zu berücksichtigende Kind a) in der Mietenstufe V um je b) in der Mietenstufe VI um je c) in der Mietenstufe VII um je Maßgeblich für die Zuordnung sind die für die Wohngemeinde der Bezügeempfängerin oder des Bezügeempfängers gemäß § 12 Abs. 1 des Wohngeldgesetzes in Verbindung mit § 1 Abs. 3 der Wohngeldverordnung geltenden Mietenstufen. Als Wohngemeinde gilt der Ort der Hauptwohnung im Sinne von § 21 Abs. 2 und 4 und § 22 Abs. 1 des Bundesmeldegesetzes, was auf Anforderung durch eine amtliche Meldebestätigung nach § 24 Abs. 2 des Bundesmeldegesetzes nachzuweisen ist. Ändert sich die Hauptwohnung, gilt die der bisherigen Wohngemeinde zugeordnete Mietenstufe bis zum letzten Tag des Monats, welcher in der amtlichen Meldebestätigung als Auszugsmonat benannt ist, und die der neuen Wohngemeinde zugeordnete Mietenstufe ab dem ersten Tag des Monats, der dem in der amtlichen Meldebestätigung genannten Einzugsmonat folgt.	19,00 43,00 68,00
5	Anrechnungsbetrag nach § 41 Abs. 5 – in den BesGr. A 5 bis A 8 – in den BesGr. A 9 bis A 12	147,53 156,61

Anwärtergrundbeträge (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Eingangsamst, in das der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt	
A 5 bis A 8	1.571,65
A 9 bis A 11	1.627,85
A 12	1.773,55
A 13	1.806,71
A 13 + Allgemeine Zulage	1.843,13

Mehrarbeitsvergütung

Vergütung pro Stunde (in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

§ 4 Abs. 1 LMVergV	
Besoldungsgruppen	
A 5 bis A 8	18,65
A 9 bis A 12	25,57
A 13 bis A 16	35,24
§ 4 Abs. 3 LMVergV	
Nummer 1	23,81
Nummer 2	29,45
Nummer 3	35,02
Nummer 4	40,88

Sonderzuschlag zum Familienzuschlag (§ 41 a LBesG) (Monatsbeträge in Euro)

BesGr.	Stufe						
	2	3	4	5	6	7	8
A 5	389,00	328,00	267,00	206,00	145,00	84,00	23,00
A 6	370,00	303,00	236,00	169,00	102,00	35,00	
A 7	314,00	231,00	148,00	65,00			
A 8	229,00	158,00	51,00				
A 9	110,00						